



# ひかわ

校訓 洗心・奉仕・鍛錬



令和2年度  
氷川中学校  
令和2年8月20日  
第7号 文責 里永典隆

## さあ、2学期。充実の学期に！

短かった夏休みも終わり、いよいよ今日から2学期。大きな事故や病気の連絡もなく、皆さんが元気に登校したことをたいへんうれしく思います。例年よりも早い2学期の始まり。各地で過去最高の暑さが記録されるなど尋常ではない猛暑が続いています。引き続き新型コロナウイルス感染予防対策とともに、熱中症予防にも注意してほしいと思います。

2学期は充実の学期と言われます。新型コロナウイルス感染予防により、例年通りの学校行事を行うことができませんが、その中でも充実した学期になるよう一人一人が積極的に取り組んでほしいと思います。

## 氷川中生としての品格を

2学期始業式では、講話で「氷川中生の品格」という話をしました。4月に氷川中に赴任して1学期間共に生活をしてきましたが、「氷川中生は素晴らしい」と感じています。授業を受ける様子や無言清掃、生徒会活動や部活動などひたむきに一生懸命取り組む様子を見て、氷川中生としての品格を感じます。学校には、色や空気、雰囲気があります。これらを創り出しているのは生徒の皆さん一人一人です。2学期は行事も多く、自らを高める機会が数多くあります。現状に満足することなく、氷川中生としての品格をさらに高めてほしいと思います。

## PTA美化作業お世話になります

1学期末に文書でもお知らせしておりますが、23日(日)に実施しますPTA美化作業は早朝6時からという早い時間から大変お世話になります。よろしくおねがいします。

## 3年生も頑張った！1・2年生も頑張った！中体連代替大会

新型コロナウイルス感染拡大の影響により中体連総体は中止となりましたが、3年生最後の活躍の場として、各競技団体主催による中体連代替大会が7月末から8月初旬にかけて行われました。卓球競技については直前に急遽中止になったため、校内で氷川カップというお別れ試合を実施しました。3年生はこれまで本当に頑張りました。1・2年生も3年生の素晴らしさを受け継ぎ、氷川中プライドを持ってこれからも頑張ってほしいと思います。



【バレーボール部: 対八代中戦】



【バスケットボール部: 対第二中戦】



【野球部: 対千丁中戦】



【男子ハンドボール部: 対人吉一中戦】



【女子ハンドボール部: 対人吉一中戦】



【サッカーブ: 対竜北中戦】

## お知らせ

1学期延期しました体育大会ですが、9月26日(土)に午前中半日で実施する予定です。詳細については、後日文書でお知らせします。